

ESTUDIANTES DE 6º A 8º BÁSICO

# Convocan a educación básica regional a participar en certamen de dibujo "Reflejos en el cielo"

**Los tres primeros lugares del concurso podrán visitar junto a sus profesores y apoderados el Observatorio Cerro Tololo, complementando los objetivos del concurso.**

EQUIPO EL OVALINO  
Región de Coquimbo

Con la presencia de autoridades regionales y educacionales, fue lanzado el décimo concurso de dibujo de contaminación lumínica, organizado por la Secretaría Regional Ministerial del Medio Ambiente de la Región de Coquimbo con la colaboración de AURA, la Oficina de Protección de la Calidad de los Cielos (OPCC) y el proyecto Ilumina con Ciencia de la Universidad de La Serena. La ceremonia tuvo lugar en el Colegio Americano del sector de Las Compañías de La Serena.

El evento tiene por objetivo "realizar actividades conjuntas que permitan avanzar en diversas materias vinculadas a la protección de los cielos del norte de Chile, involucrando regulación, generación y recopilación de



CECIDA

Los dibujos pueden ser realizados con lápices de colores, témpera o acuarela en hoja de block.

información relevante y por último la difusión y sensibilización de la comunidad en aspectos relacionados a la contaminación lumínica y avances en materia reguladora."

En esta versión denominada "Reflejos

en el Cielo" podrán participar estudiantes de 6º a 8º básico de escuelas y colegios de todas las comunas de la Región de Coquimbo. Los dibujos pueden ser realizados con lápices de colores, témpera o acuarela en una

hoja de block. Los trabajos deben ser entregados en un sobre rotulado "Concurso Lumínica", además del nombre completo, contacto del participante junto con la identificación del establecimiento educacional al que pertenece.

En esta oportunidad se elegirán los tres primeros lugares los que recibirán un telescopio cada uno.

El seremi del Medio Ambiente Leonardo Gros explicó la importancia de esta actividad escolar señalando que "el arte, a través de la creatividad en los dibujos de los niños y niñas y la naturaleza, hará un llamado a la conciencia de lo importante que es el cuidado de los cielos oscuros, tanto para la observación astronómica de manera científica y artística, como para el cuidado de la biodiversidad y la protección de la salud humana".

El plazo de entrega es hasta el viernes 4 de octubre hasta las 16:00 horas en la seremi del Medio Ambiente, ubicada en avenida Juan Cisternas 1957, La Serena, la delegación presidencial provincial del Limarí, calle Socos 154, Ovalle, y en la delegación presidencial provincial del Choapa, Ecuador 220, Illapel.

Cualquier consulta puede formularse a través del email [oficinadepartescoquimbo@mma.gob.cl](mailto:oficinadepartescoquimbo@mma.gob.cl) y en la página web <https://luminica.mma.gob.cl/concurso-luminica/>.